



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

établissements

Question écrite n° 97940

Texte de la question

M. Francis Hillmeyer attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les doléances très vives de la Fédération des malades et handicapés et de ses unions départementales relatives à une mise en place tout à fait « chaotique » des maisons départementales des personnes handicapées et des commissions des droits et de l'autonomie. Cette situation entraînerait des blocages administratifs de plusieurs dizaines de milliers de dossiers provoquant désespoir et difficultés parmi les personnes handicapées, touchées dans leur quotidien déjà difficile. Aussi lui demande-t-il quelles mesures sont envisagées ou prises pour remédier à cet état de choses et surtout pour débloquer rapidement ces dossiers en souffrance.

Données clés

Auteur : [M. Francis Hillmeyer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (6^e circonscription) - Union pour la Démocratie Française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97940

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 juin 2006, page 6406